

Ä4 Wir machen Verbraucherinnen und Verbraucher stark

Antragsteller*in: LAG Tierschutzpolitik Hessen

Beschlussdatum: 20.04.2017

Änderungsantrag zu FH-VS-01

Nach Zeile 24 einfügen:

Immer mehr Menschen machen sich bei ihrer Ernährung über Klimawandel, Tierschutz sowie weltweite Ressourcenschonung Gedanken und entscheiden sich bewusst für pflanzliche Ernährungsalternativen. Wir GRÜNE begrüßen diese Entwicklung und wollen diese positiv begleiten. Wir wollen ihnen in allen Bereichen der öffentlichen Hand eine barrierefreie Ernährung ermöglichen und in der freien Wirtschaft dafür werben. Wir wollen ihre Rechte zur Entscheidungsfreiheit stärken. Ein zusätzliches schmackhaftes vegetarisches/veganes Ernährungsangebot soll für alle Altersklassen, in allen Lebensbereichen selbstverständlich werden.

Begründung

In der Praxis zeigt sich, dass in vielen Bereichen die freie Entscheidung für tierschutzgerechte Ernährung und Versorgung mit Konsumartikeln an allen Ecken und Enden behindert wird.

Zumindest in den öffentlichen Bereichen wollen wir darauf hinwirken, dass auch für Vegetarier und Veganer die freie Entscheidung über ihre Ernährung/Versorgung ohne Behinderungen ermöglicht wird und ihre bestehenden Rechte auch vertreten und umgesetzt werden.

Der rasant wachsende Markt für pflanzliche Alternativprodukte zeigt, dass die Bürger*innen bereits mit ihren Füßen abstimmen. Wir wollen diese positive Entwicklung unterstützen und nicht weiter behindern.